



Endesa

Endesa,
Sociedad Anónima

Madrid, 13 de junio de 2000

De conformidad con lo establecido en la normativa vigente, sobre información pública de las entidades emisoras de valores admitidos a cotización en las Bolsas españolas, les comunicamos, como hecho relevante para esta Sociedad, que su filial al 100% Endesa Generación, S.A.U., procederá a la fusión por absorción de sus participadas directa o indirectamente, al 100%. Compañía Sevillana de Electricidad II, S.A.U., Fecsa-Enher II, S.A.U., Electra de Viesgo II, S.A.U., Eléctricas Reunidas de Zaragoza II, S.A.U. y Energías de Aragón, S.A.

Se adjunta nota de prensa.

Atentamente,

ENDESA, Sociedad Anónima
SECRETARIO GENERAL
DEL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN

Salvador Montejo Velilla



Endesa

Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

En línea con lo ya anunciado en el proceso de consolidación corporativa

ENDESA GENERACIÓN, S.A. INTEGRA MEDIANTE FUSIÓN A SUS FILIALES GENERADORAS SEVILLANA II, FECSA-ENHER II, E.R.Z. II Y VIESGO II

En línea con lo ya anunciado en etapas anteriores del proceso de consolidación corporativa y reordenación societaria de ENDESA, iniciado en noviembre de 1998, ENDESA Generación S.A, constituida en septiembre de 1999, procede ahora a integrar a sus filiales de generación peninsulares, de las que ya era propietaria al 100 por ciento: Sevillana II, Fecsa-Enher II, Erz II y Viesgo II.

ENDESA Generación S.A. filial de ENDESA al 100 por ciento, es la tercera empresa de generación eléctrica privada de Europa. Posee y opera un total de 22.570 MW de potencia instalada en todo el territorio español, con una producción neta, en 1999, de 88.552 GWh. Su parque generador es muy competitivo y equilibrado, lo que le dota de una gran regularidad en la producción de energía.

La operación que ahora se lleva a cabo consiste en la fusión por absorción de las compañías filiales generadoras peninsulares, Fecsa-Enher II, Sevillana II, Erz II y Viesgo II en ENDESA Generación, S.A., lo que contribuirá a hacer más eficiente su gestión conjunta y permitirá el aprovechamiento de todas las sinergias implícitas en el proceso de consolidación corporativa.

En esta operación no se procederá a la fusión en ENDESA Generación de las Compañías filiales al 100 por ciento, Gesa II y Unelco II. La decisión al respecto se adoptará, si se estima conveniente, más adelante, teniendo en cuenta la situación de la actividad de generación en sistemas aislados.

La operación tiene efectos económicos desde el 1 de enero de 2000.

Esta decisión supone para ENDESA Generación un paso adelante hacia el modelo de estructura societaria previsto en el proceso de consolidación corporativa de ENDESA.

El modelo que adopta ENDESA Generación se basa en la circunstancia de que la producción eléctrica de ENDESA en España se coloca en su mayor parte y al margen de exportaciones, de acuerdo con el actual marco regulatorio, en un mercado mayorista único competitivo y persigue, como uno de sus objetivos, que sea considerada en ese mercado como un agente único a todos los efectos.



Endesa

Dirección Corporativa de Comunicación

nota de prensa

Con ello se obtiene además un alto grado de optimización de la estructura patrimonial de la Compañía y de racionalización de su pasivo y coste de capital.

Además, la circunstancia de que todas las centrales peninsulares de ENDESA sean gestionadas por una sola entidad empresarial proporcionará indudables ventajas para la Compañía en la medida en que genera nuevas oportunidades de reducción de costes, elimina las operaciones financieras entre empresas, y permite optimizar la gestión de la tesorería y simplificar la información de carácter económico-administrativo, tal y como otras empresas del sector han hecho en el pasado como punto final a sus procesos de integración.

Asimismo, las sinergias obtenidas como consecuencia de la concentración de las unidades productivas, unidas a la simplificación de la gestión de compras y de todos los procesos administrativos, supondrán notables mejoras en la eficiencia.

ENDESA Generación mantendrá, en todas las áreas territoriales en las que se halla presente, los planes de construcción de nueva potencia y de inversiones que tenía previstos y el conjunto de compromisos que tenía adquiridos en las mismas. Con esta decisión, Endesa Generación se dota de una estructura empresarial en esta área de actividad similar a la que ya muestran el resto de las generadoras que integran el sector eléctrico español y europeo.

En definitiva, la finalidad de esta operación es asegurar la trayectoria de crecimiento de ENDESA para seguir compitiendo a escala nacional e internacional, maximizar el valor para sus accionistas y exceder las expectativas de sus clientes.

La operación no afecta a las condiciones laborales del personal de las sociedades participantes en ella, que mantendrán las que disfrutaban en las empresas de procedencia.

Madrid, 13 de junio de 2000